



PARA CONOCER ESTE TRABAJO, LOS INTERESADOS PUEDEN ACUDIR A LA BIBLIOTECA REGIONAL, DE MARTES A VIERNES DE 9:30 A 18:00.

Inauguran exposición de recetarios textiles y arpilleras

En el marco del Día Internacional de los Derechos Humanos, un grupo de 22 usuarias del Programa PRAIS (Programa de Reparación Integral en Salud del Servicio de Salud Antofagasta), guiadas por la curiosidad, el amor al arte y necesidad de contar sus relatos y narrativas, se hicieron parte de la exposición de arpilleras y de libros textiles titulado "Recetario por la

memoria viva". Esta tiene como objetivo trascender y preservar la materialización de los recuerdos o de los elementos que son importantes en las personas y que desean proteger.

La coordinadora regional del Equipo PRAIS, Paulina Fernández González, enfatizó que "las arpilleras son la memoria colectiva, a través de sus colores, de cada puntada no solo

cuenta historias del pasado, sino que también reflejan una realidad del presente y las esperanzas para el futuro".

Para Marisol Victoriano, la confección de este libro significó retratar la vida junto a su compañero. "Nosotros ya tenemos 40 años de matrimonio, pero hoy a mí me toca cuidarlo y la única manera que él me reconoce es con el tacto, porque está perdiendo

la memoria y eso es lo que estoy haciendo, recopilar nuestros recuerdos en un libro textil y que tenga que ver con lo sensorial, con el tacto, su cuerpo y con el oído".

Para materializar este trabajo se contó con la participación de la gestora cultural, Claudia Montoya quien tuvo la tarea de guiarlas en la confección de los libros y arpilleras. 🧡